
苦情： 0件

要望： 1件

入り口のドアの施錠で先生達が苦労している（しまりづらく、開けづらい）姿をよく見るので改善してあげて

下さい。

マンションの構造上の問題であり、すぐには改善が難しい状況ですが今後も検討していきます。
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